

Atas Prestasinya Polsek Sandubaya Menerima Penghargaan dari Kapolda NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Mar 31, 2022 - 01:10



Kapolsek Sandubaya Kompol Moh. Nasrulloh, (30/03)

Mataram NTB - Mendapat penghargaan dari seorang pimpinan tentu merupakan kebanggaan tersendiri, karena melalui penghargaan itu seseorang atau tim merasa sangat dihargai atas apa yang telah dikerjakan selama ini, yang

selanjutnya akan dapat meningkatkan kinerja kedepannya. Tentu tugas- tugas tersebut dikerjakan dengan hasil dan tujuannya sesuai yang diharapkan.

Hal ini membuktikan bahwa seorang pimpinan mendengar dan melihat serta merasakan hasil dari apa yang dikerjakan oleh seluruh bawahannya.

Begitu kira-kira yang dialami oleh personil Polisi Polsek Sandubaya. Atas prestasi kerjanya, Pimpinan tertinggi kepolisian di wilayah NTB yakni Kapolda NTB memberikan piagam penghargaan kepada Polsek Sandubaya yang telah melaksanakan tugasnya dengan baik.

Polsek yang dipimpin Moh. Nasrulloh, seorang anggota polisi Perwira Menengah (Pamen) berpangkat Komisaris Polisi (Kopol) merupakan anggota polisi dari Polda NTB yang bertugas di Polresta Mataram dan berkesempatan memimpin Polsek Sandubaya sebagai Kapolsek.

Mendapat penghargaan dari Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto sebagai bentuk apresiasi atas kerjanya tim nya, kapolsek Sandubaya Kopol Moh. Nasrulloh di hadapan wartawan media ini menyampaikan ucapan terima kasih atas nama seluruh personil Polsek Sandubaya kepada Kapolda NTB, Kapolresta Mataram, dan seluruh personil polsek Sandubaya yang telah mendukung dalam menjalankan tugas pokok sebagai pelayan masyarakat dengan baik.



Menjadi salah satu contoh kerja sukses Polsek Sandubaya yang merupakan atensi Polda NTB ketika pengungkapan kasus pencurian di tiga hotel di wilayah Cakranegara saat penyelenggaraan MotoGP yang terungkap dalam waktu kurang dari 1 x 24 jam yang mana korbannya salah satu tamu yang mengisi acara musik di Sirkuit Mandalika.

Pimpinan Polisi tertinggi di wilayah hukum yang saat ini masih membawahi dua Kecamatan yaitu Cakranegara dan Sandubaya ini mengatakan, bahwa bertugas pada dua kecamatan yang memiliki masyarakat cukup banyak dan kompleks serta memiliki keyakinan dan adat istiadat yang beragam tentu merupakan suatu tantangan besar.

Bukan saja itu, lanjutnya, sebagai pusat perbelanjaan dan bisnis yang tiap harinya dikunjungi masyarakat NTB tentu menimbulkan kepadatan baik kendaraan maupun orang yang berada wilayah Cakranegara dan Sandubaya.

Maka dari itu, keberadaan polisi dalam memberikan pelayanan, keamanan serta pengayoman terhadap masyarakat harus kami laksanakan selaku tugas pokok kami sebagai institusi kepolisian.

"Kami hanya berusaha dan berupaya melaksanakan tugas dengan baik, dimana dalam setiap pekerjaan kami, tidak dilakukan atas dasar mendapat penghargaan atau apapun. Kami ikhlas menjalankan tugas selaku abdi negara," tandasnya.

Namun lanjut pria yang kerap dipanggil Bang Nas ini, keberhasilan dari seluruh tugas yang kami jalankan inipun tak terlepas dari usaha keras Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK dalam memberikan arahan dan masukan baik terhadap kami sendiri maupun kepada personil lainnya.

"Terima kasih kepada Kapolresta Mataram yang telah banyak membantu kami dalam mendukung tugas-tugas dari polsek Sandubaya," ucap Bang Nas.

Keberhasilan ini tentu belum sempurna secara keseluruhan, oleh karena itu kami berharap dengan penghargaan ini dapat meningkatkan kinerja kami kedepannya. Dan kepada masyarakat kami sangat berharap dukungan dan kerja samanya sehingga kamtibmas di dua kecamatan ini dapat terpelihara dengan baik.

"Tanpa dukungan masyarakat tentu kondusifitas wilayah tidak bisa kita wujudkan, oleh karena itu kami butuh dukungan dari warga masyarakat," pungkas Bang Nas. (Adbravo)